

CULTURE

L'harmonie Saint-Pierre en concert avec le trompettiste Marc Geujon



Après Éric Aubier en 2017, les musiciens de l'harmonie Saint-Pierre d'Amiens accompagnent à nouveau un trompettiste de prestige, Marc Geujon, super-soliste de l'opéra national de Paris, lors d'un concert au Conservatoire d'Amiens Métropole dimanche 14 avril. Marc Geujon interprétera deux morceaux avec l'harmonie : *Le Concerto pour trompette*, d'Alexander Arutiunian, ainsi qu'un quintet, *Bugler's holiday* de Leroy Anderson, accompagné des professeurs du Conservatoire où le trompettiste donne une *master class*. Ce projet permet, une nouvelle fois, d'illustrer les liens étroits entre le CRR (Conservatoire à rayonnement régional) d'Amiens Métropole et l'harmonie Saint-Pierre. Depuis de nombreuses années, des élèves rejoignent l'harmonie en parallèle de leur cursus musical au CRR. C'est notamment le cas de Mathilde Patoux, une jeune trompettiste de 14 ans. Elle est venue renforcer les rangs de l'harmonie lors du concert du Nouvel An 2023 et n'est plus jamais repartie. Dimanche 14 avril, à 16 heures, dans l'auditorium Dutilleux, rue Frédéric-Petit. Gratuit, sur réservation : v.bigard@amiens-metropole.com ou 03 22 80 52 63.